2 Pieces

67 m?

Réf. LMP-VMC-M02
2500 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Nous vous proposons un appartement de 2 pieces a vendre au
Milléfiori dans le quartier de Monte-Carlo, a deux pas de la Place du
Casino et de tous les commerces. Ce 2 pieces calme est en excellent

état et tres lumineux, il comprend un grand séjour/salle a manger avec

cuisine américaine équipée, une chambre avec dressing et salle de
douche entierement rénovée ainsi qu'un WC invité avec lave mains. Les
deux pieces principales donnent sur une large terrasse orientée
Sud-Est. L'appartement est équipé de la climatisation. Une cave

complete ce bien. Nombreuses possibilités de parking dans les ...

1-bedroom apartment for sale at Milléfiori, a residence with concierge in the
Monte-Carlo district. This 1-berdoom apartment of 74sgm is in excellent condition
and very spacious. It includes a large living-dining room with an open-plan kitchen,
a bedroom with a dressing room and a completely renovated shower room, as well
as a guest toilet. The two main rooms overlook a large east-facing terrace of 7sma.
The apartment is equipped with air conditioning. A cellar completes this property.

Several parking possibilities nearby. The Millefiori is located few steps away from the

Casino Square of ...
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